

NGO

Personel Polsek Cugenang Lakukan Sambang Warga untuk Jalin Silaturahmi dan Tingkatkan Keamanan

Cianjur - CIANJUR.NGO.WEB.ID

May 25, 2024 - 23:27



Polres Cianjur Polda Jabar — Dalam upaya mempererat hubungan dengan

masyarakat serta menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah hukum Polsek Cugenang, personel Polsek Cugenang Polres Cianjur melaksanakan kegiatan sambang warga pada Sabtu, 25 Mei 2024. Kegiatan ini dilakukan untuk mendengarkan langsung aspirasi dan keluhan masyarakat, serta memberikan sosialisasi terkait pentingnya menjaga keamanan lingkungan. Kapolres Cianjur, AKBP Aszhari Kurniawan, S.H., S.I.K., M.Si., melalui Kapolsek Cugenang, menegaskan pentingnya kegiatan sambang warga sebagai bentuk pendekatan dan upaya preventif dalam menjaga situasi kamtibmas (keamanan dan ketertiban masyarakat). "Sambang warga ini merupakan salah satu cara efektif untuk mendekatkan diri dengan masyarakat. Kami ingin masyarakat merasa nyaman dan aman, serta terjalin komunikasi yang baik antara polisi dan warga," ujar Kapolsek Cugenang. Dalam kegiatan tersebut, personel Polsek Cugenang mengunjungi beberapa rumah warga di desa binaannya. Mereka berdialog langsung dengan warga, mendengarkan keluhan, serta memberikan himbauan tentang pentingnya menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungan masing-masing. Selain itu, personel Polsek juga memberikan informasi tentang upaya-upaya pencegahan kejahatan yang dapat dilakukan oleh warga. Kapolres Cianjur, AKBP Aszhari Kurniawan, mengapresiasi inisiatif dan dedikasi dari personel Polsek Cugenang dalam menjalankan sambang warga. "Saya sangat mengapresiasi kegiatan sambang yang dilakukan oleh Polsek Cugenang. Ini menunjukkan komitmen kami untuk selalu hadir di tengah masyarakat dan mendengarkan setiap aspirasi mereka. Dengan demikian, kita bisa bersama-sama menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungan kita," ungkapnya. Selain berdialog dengan warga, personel Polsek Cugenang juga memberikan edukasi terkait pentingnya menjaga kerukunan antar warga dan menjelaskan tentang program-program kepolisian yang sedang berjalan. Mereka juga mengajak warga untuk aktif melaporkan jika menemukan hal-hal yang mencurigakan atau potensi gangguan kamtibmas di lingkungannya. "Kami mengajak seluruh warga untuk selalu waspada dan tidak ragu melaporkan jika ada hal-hal yang mencurigakan. Partisipasi aktif dari masyarakat sangat membantu kami dalam menjaga keamanan lingkungan," tambah Kapolsek Cugenang. Melalui kegiatan sambang warga ini, Polsek Cugenang berharap dapat meningkatkan kesadaran masyarakat akan pentingnya peran serta mereka dalam menjaga keamanan dan ketertiban lingkungan. "Kami percaya bahwa dengan terjalinnya komunikasi yang baik antara polisi dan masyarakat, kita bisa menciptakan lingkungan yang lebih aman dan kondusif," lanjut Kapolsek. Kapolres Cianjur, AKBP Aszhari Kurniawan, menegaskan bahwa kegiatan sambang warga akan terus dilakukan secara rutin. "Sambang warga akan terus kami lakukan sebagai bagian dari upaya kami untuk menciptakan rasa aman dan nyaman di tengah masyarakat. Kami berkomitmen untuk terus hadir dan memberikan pelayanan terbaik bagi masyarakat," tegasnya. Melalui kegiatan ini, diharapkan hubungan antara polisi dan masyarakat semakin erat, sehingga tercipta situasi kamtibmas yang aman dan kondusif. Polsek Cugenang berkomitmen untuk terus menjalin silaturahmi dan mendengarkan setiap aspirasi warga demi terciptanya keamanan yang berkelanjutan di wilayah Cianjur. "Kami berkomitmen untuk selalu berada di tengah-tengah masyarakat, mendengarkan setiap keluhan dan aspirasi mereka. Dengan kerjasama yang baik, kita bisa menciptakan lingkungan yang aman, nyaman, dan harmonis," tutup Kapolsek Cugenang. Kegiatan sambang warga yang dilakukan oleh Polsek Cugenang ini diharapkan dapat memberikan dampak positif dan meningkatkan rasa kepercayaan masyarakat terhadap kepolisian, serta memastikan situasi kamtibmas di wilayah Cugenang tetap terjaga.